



Excmo. Ayuntamiento
de Mairena del Alcor

MANIFIESTO DEL CENTRO DE DÍA OCUPACIONAL "APRODI" PARA CONMEMORAR EL "DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD"

Hoy 3 de diciembre celebramos el Día Internacional de las Personas con Discapacidad.

Es una fecha importante para reivindicar nuestros derechos, calidad de vida y participación en las sociedad porque estos derechos deben existir todos los días del año y no sólo hoy.

Queremos la Plena Igualdad y así lograr la verdadera Integración, rompiendo barreras y abriendo puertas alcanzaremos una Sociedad Inclusiva para todos y todas.

No queremos que otras personas decidan por nosotros sin tenernos en cuenta, somos personas capaces de decidir y opinar sobre las cosas que son importantes para nosotros.

Así la sociedad verá como somos, como pensamos, como decidimos, como vivimos y que somos capaces de aportar mucho a ella, para ello necesitamos un entorno accesible, libre de Barreras arquitectónicas y mentales.

Nos esforzamos día a día para ser independientes y vivir como cualquier persona, con el apoyo necesario podemos conseguirlo.

La discapacidad es la capacidad extraordinaria de ser capaz
"La discapacidad es la capacidad extraordinaria de ser capaz"

En Mairena del Alcor a 3 de diciembre de 2021.

Delegación de Políticas Sociales, Igualdad, Sanidad y Consumo.
Excmo. Ayuntamiento de Mairena del Alcor.